

Des juristes étasuniens exigent la fin du blocus injuste de Washington contre Cuba



La Havane, 6 mars (RHC).- Des juristes étasuniens ont exigé à La Havane l'élimination de Cuba de la liste de pays promoteurs du terrorisme et la levée du blocus injuste imposé à Cuba par les États-Unis cela fait plus de 50 ans.

Dean Jabard, président de la Section d'Emploi du National Lawyers Guild des États-Unis a signalé qu'il s'agit d'une politique inhumaine contre notre pays et qu'il n'y a jamais eu la moindre preuve pouvant justifier l'inclusion de notre pays dans cette liste.

Au cours de la seconde journée de la Neuvième Rencontre Internationale d'Avocats Travailleurs, la délégation étasunienne a exprimé son appui total aux conversations entre Cuba et les États-Unis ayant pour but de jeter les bases pour le rétablissement des relations diplomatiques, basées sur le respect, l'égalité et la réciprocité.

Des professionnels des lois de plus d'une dizaine de pays se sont accordés à signaler que cette initiative historique les incite à repenser à la façon de transformer le monde en un endroit plus sûr pour les travailleurs, objectif essentiel de la rencontre.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/48615-des-juristes-etasuniens-exigent-la-fin-du-blocus-injuste-de-washington-contre-cuba>



Radio Habana Cuba